

●●●ルクシアタふくやま 2016 地上絵アート ●●●  
～いよいよ本番です！12/17&12/18～

西学区まちづくり推進委員会では、『ルクシアタふくやま・地上絵アート』へ参加しました。

9月に第1回灯りフェスタ実行委員会を開催し、各グループに分かれ参加3年目の経験を踏まえて、本番に向けての準備をしてきました。

灯りをとすためのペットボトルには、ろうそくに火をつけやすく・火が消えにくい形状を工夫したり、倒れにくくするために中に入れる砂の量を誰でも簡単に一定にできる工夫をしたり…

また、LEDの西学区まちづくりロゴマークがローズコム4階から美しく見えるよう傾斜をつけるなど…

このような準備風景を広テレの「ハッケンふくやま」で取材され、12月14日に放送されました。

そして…今日はいよいよ本番です。

西公民館で荷物を積み込みトラックなど4台でローズコムへ出発！

地域のボランティア・子どもボランティア・西小学校の先生と多くの参加者で手分けをして地上絵を仕上げていきました。

夕方5時になり、灯りの点灯です！

苦勞の甲斐がありペットボトルの灯りもLEDロゴマークも美しく輝いていました。

明日も夕方5時から8時まで、たくさんの灯りに包まれ美しい地上絵が描かれます。お時間のある方は、是非ローズコムへお越しください。

